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平成２５年度第３回福島町総合計画審議会結果報告 

 

開会 １７：３０ 

 

   町長あいさつ 

 

   委員１６名中１４名の出席により、会議成立 

 

◆議案第１号 第 4次福島町総合計画等の変更について …… 原案承認 

 

  【質疑】 

 

○○委員  Ｐ７「横綱ビーチ施設管理費」が水産業に入っているが観光では

ないのか？ 

説明員   海岸保全ということで、波をよけるための事業として進めてきた

ので水産業になっている。 

平成２６年度からイベントに関係する予算は観光で計上するこ

とで整理する。 

 

○○委員  Ｐ９「子宮頸がんワクチン等接種事業」に関し、子宮頸がんワク

チンについてはいろいろと問題があったが、町としての考え方は？  

説明員   昨年６月から、副作用の問題もあり国においても積極的には進め

ていないが、保護者の承諾があれば接種することとしている。 

当町においても、昨年は数名が接種しなかった。 

副作用の因果関係は不明なため、今後においても保護者の承諾が

得られた方だけ接種を続けることとしている。 

 

○○委員  Ｐ８「月崎地区新たな難視対策事業」の事業費が増えているが、

対策は終えたのか？ 

説明員   白符中継局からの電話を受ける受信点を現在の場所から塩釜地区

に移設する工事であるが、３月会議で平成２５年度予算に補正計上

するが、工事自体は平成２６年度に繰り越して実施することとなる。 

○○委員  事業を終えたら確実に良くなるのか？ 

説明員   これまでの関係機関による調査で、移設地点は現在の場所より、 

より強い電波を受信できる場所となっている。 



２ 

 

○○委員  Ｐ７「産学官連携産業活性化事業」の事業費が東京農大の関係で

減額となっているが、今後契約を結ばないとのことなのか？ 

説明員   東京農大の研究事業については３年間でいったん終了するが、包

括連携協定は継続しており、小・中・高校生に対する出前講座は今

後も実施していく。 

○○委員  東京農大は実学分野が専門で、その分野を学ぶために連携を結ん

でいるのでは。 

事務局   高校生については、商品開発や販売実践などについて大学のアド

バイスをいただいており、小・中学生の講座では、実験をメインに

学習しており、まさに実学を学んでいる。 

今後も包括連携協定に基づく出前講座を実施していきたい。 

 

◆その他  特になし 

 

 

閉会 １８：１０ 


